

Tanzreise nach Kythira

3 – 13 Juni 2026

Dimitris Barbaroussis und Susanne Anders Bartholomäi

Kythira - Zwischen der Südspitze der Peloponnes Halbinsel und der größten griechischen Insel Kreta liegt noch ein echter Geheimtipp!



Authentische Dörfer, zahlreiche Traumstrände und Badebuchten mit kristallklarem Wasser; üppig grüne Schluchten mit Wasserfällen sowie alte Wanderpfade, die auf Entdeckungstour einladen.

Auf diesem nahezu unberührte Inseljuwel spielt der internationale Tourismus kaum eine Rolle.

Nach einer Einstimmung am Morgen mit TanzMeditation erleben wir mit Dimitris die griechischen Tänze. Freie Nachmittage laden ein zum individuellen Genießen und am Abend treffen wir uns in der Taverne zum gemeinsamen Essen und Tanzen. Wir werden mindestens einen Ganztagsausflug unternehmen, sowie kürzere Ausflüge nach Wunsch.

Reiseorganisation und Reisebetreuung sowie TanzMeditation am Morgen : € 300
Unterricht im griechischen Tanz, Tanz am Abend und Lifemusik: € 400
Unterkunft: EZ ca. € 600,-, DZ ca. € 350

